



Abu Mohammed al-Golani, líder de los insurgentes sirios.

Expresaron que se alcance pronto la estabilidad

Macron dice que cayó “el Estado de barbarie” y Biden apunta a debilidad de Rusia e Irán

Líderes mundiales se manifestaron a favor de una transición pacífica en Siria. Rusia, en tanto, pidió una reunión urgente del Consejo de Seguridad de la ONU.

La comunidad internacional reaccionó tras la caída del régimen de Bashar al Asad y expresó su deseo de que Siria alcance estabilidad pronto.

El secretario general de la ONU, António Guterres, dijo ayer que el futuro de Siria lo debe determinar su pueblo: “Puede aprovechar una oportunidad histórica para construir un futuro

estable y pacífico”.

En tanto, el presidente de Francia, Emmanuel Macron dijo que “el Estado de barbarie ha caído. Al fin” y le deseó al pueblo sirio “paz, libertad y unidad”.

REUNIÓN DE LA ONU

Por su parte, Rusia pidió ayer una reunión urgente del Consejo de Seguridad de la ONU para

abordar la situación en Siria por “las consecuencias para el país y toda la región”.

Mientras el primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, calificó la jornada como “un día histórico en Medio Oriente”, el presidente de EE.UU., Joe Biden atribuyó la caída del régimen a la debilidad de Irán y Rusia.